

De : Magali BOUCHEZ, chargée de communication CCC
Pour : Information et diffusion

COMMUNIQUE DE PRESSE

Exposition du 23 au 24 mai

« L'incroyable épopée des chevaliers de l'ordre des Hospitaliers de Saint Jean de Jérusalem-1113-1798 »
à Nébian

L'incroyable épopée des chevaliers
de l'ordre des Hospitaliers de Saint
Jean de Jérusalem - 1113-1798

EXPOSITION
du 23 au 24 mai 2014 de 14h à 17h30
Galerie des Arts - Nébian



Inauguration le vendredi 23 mai 2014
17h30 - présentation de l'exposition « De Jérusalem à Nébian »



Présentée par l'association Histoire et Culture en Languedoc



Gratuit.

L'ordre des Hospitaliers de Jérusalem à Nébian

Du Xème siècle avant J.C avec la construction du premier temple de Solomon à aujourd'hui, l'histoire de Jérusalem, symbole des trois religions monothéistes, a profondément marqué l'imaginaire collectif des peuples méditerranéens en particulier.

L'exposition retrace l'histoire de ces chevaliers hospitaliers qui de 1113 à nos jours, ont écrit tout au long de leur parcours, durant des siècles, les plus belles pages de la chevalerie militaire et charitable à la fois.

De Jérusalem à Saint Jean d'Acre, puis de Limasol à Rhodes, de la Valette à Messine pour se terminer à Nébian, l'exposition retrace la vie exceptionnelle de ces chevaliers de la foi au service des malades de toutes les religions.

A Nébian, les chevaliers s'installent en 1147 et fondent une Commanderie en 1157 qui disparaîtra en 1392. L'Ordre se maintiendra toutefois à Nébian jusqu'en 1792.

L'exposition est organisée par l'association Histoire et Cultures en Languedoc.

Inauguration de l'exposition et conférence le 23 mai à 17h30.

Pour de plus amples informations : office de tourisme intercommunal du Clermontais : 04 67 96 23 86.
www.cc-clermontais.fr